



Klaus Knorr begrüßt die Besucher der Vernissage zur Fotoausstellung »Augen Blick Mal 3«, im Hintergrund seine Fotos.

FOTOS: FAUERBACH

Reiselust und En

BAD VILBEL Fotofreunde präsentier

Was haben Teekannen, Hongkong, Madeira, die Eiszeit oder Insekten und Spinnen gemeinsam? Auf den ersten Blick nichts. Dennoch haben alle diese und weitere Motive die Mitglieder der Gemeinschaft der Fotofreunde Bad Vilbel fasziniert.

Die Fotofreunde verbindet ihre Freude am Fotografieren und das Bestreben, gemeinsam die individuellen Fähigkeiten und die Bildwirkung vom Knipsen zum bewussten Fotografieren weiterzuentwickeln und zu optimieren. Allein oder in der Gruppe werden monatlich wechselnde Themen fotografisch umgesetzt,

besprochen und veröffentlicht. Noch bis zum vierten Maiwochenende teilen die Fotofreunde erneut ihre fotografische Ausbeute mit der Öffentlichkeit. Im Dortelweiler Brunnen-Center können die Besucher bei einem Blick durchs Schaufenster die Fotoausstellung »Augen Blick Mal 3«, während der Öffnungszeiten (8 bis 21 Uhr), bewundern. Auf Wunsch können auch Besichtigungstermine vereinbart werden.

Klaus Knorr begrüßte zur Vernissage zahlreiche Besucher und Fotofreunde. Er dankte ihnen für das Interesse an den gezeigten Aufnahmen, die von der Reiselust und Entdeckungsfreude der Fotografen zeugen. Die Titel der Ausstellung »Augen Blick Mal 3« sei seit der Steinzeit gültig. Gelte es doch, im richtigen Augenblick auf den Auslöser zu drücken und einen Ausschnitt der Realität festzuhalten. Von den 15 Fotofreunden zeigen zwölf einen Teil ihrer aktuellen fotografischen Ausbeute. Klaus Knorr ermunterte die Besucher, die Ausstellenden anzusprechen. Diese freuten sich darauf, mit den Besucherinnen und Besuchern ins Gespräch zu kommen, stünden

Bis 25. Mai geöffnet

Die Fotoausstellung »Augen Blick Mal 3« im Brunnencenter Bad Vilbel-Dortelweil, Dortelweiler Platz 2b, läuft bis zum Samstag, 25. Mai. Geöffnet ist sie immer samstags von 11 bis 13 Uhr oder nach Terminvereinbarung unter info@fotofreunde-bv.de. Zu allen anderen Zeiten können die Fotografien durch die Schaufenster angesehen werden.

cf



Dr. Hans-Joachim Kirschenbauer hat unter anderem eine einäugige Stubenfliege und eine Raupe des Königskerzenmönchs im Bild festgehalten.

Entdeckungsfreude

ihre Werke derzeit im Brunnencenter

für Informationen und einen angelegten Austausch bereit. Die Bandbreite der gezeigten Aufnahmen ist groß. Sie reicht von »Rhön, das Land der offenen Fernen – Eine Kulturlandschaft im Herzen Europas« von Günter Bodirsky über Fotogemälde von Insekten und Gebäuden von Dr. Hans-Joachim Kirschenbauer und »Faszinierenden Wolken« von Regina Wagner bis zu »Menschen« von Klaus Knorr.

Hans-Joachim Kirschenbauer hat unter anderem eine »Einäugige Stubenfliege« und die »Raupe des Königskerzen-Mönch« fotografiert. Um aus der Fotografie ein Foto Gemälde zu kreieren, hat er eine Originalaufnahme, im Fall der Stubenfliege 100 Einzelaufnahmen, mit mehreren fotografierten Originalgemälden in aufwendiger Bearbeitung mit einem Bildbearbeitungsprogramm zu einem neuem Bild komponiert. »Inspiriert zu den Foto-Gemälden der Serie ‚Frankfurt am Main ...in einem anderen Licht‘ hat mich der englische Maler der Romantik Joseph Mallord William Turner RA (1775 – 1851)«, sagt Kirschenbauer. So wie er ließen sich die Besucher von den gezeigten

Arbeiten der Fotofreunde inspirieren und nutzen die Gelegenheit zum Austausch. Musikalisch umrahmt wurde die Vernissage von Saxofonist Markus Ludwig.



Saxofonist Markus Ludwig umrahmt die Vernissage der Fotofreunde musikalisch.

B
n
s
n
ß
C
2
L
v
a
R
Ü
t

C
s
s
g
F
v
P

B
t
1
i
g
r
s
d
b
v
u
b
z

z
0

B
a
r
r
ö
s
g
t
1
l
s

F
t